



UNIVERSITÉ DE TECHNOLOGIE DE BELFORT-MONTBÉLIARD

AFTERWORK
L'école ESPERA Sbarro



7 DEC. 2017

à 17h30

Ecole ESPERA Sbarro, Montbéliard
Entrée sur inscription

Unique en son genre, l'école Sbarro propose sur 10 mois à des passionnés de tous horizons une formation aux techniques de l'automobile. Les immergeant dans la matière, elle leur apprend à dessiner, concevoir, créer et construire des prototypes issus de leur créativité.

Des partenariats se sont concrétisés avec Bosch, Peugeot, Citroën, Renault et même avec Orange et PMA. Venez découvrir la méthode de travail et les prototypes.

Avec Anthony Weck, formateur
à l'Ecole ESPERA Sbarro.

RENSEIGNEMENTS christian.camelin@utbm.fr
francoise.decker@adnfc.fr

INSCRIPTION afterwork@utbm.fr